

# BIG ISSUE

## Kodim 1425 Jeneponto Gelar Upacara Pembukaan TMMD ke-116 T.A 2023

Syamsir, HR - [JENEPONTO.BIGISSUE.ID](http://JENEPONTO.BIGISSUE.ID)

May 10, 2023 - 10:30



*Komando Distrik Militer (Kodim) 1425 Jeneponto menggelar upacara pembukaan Tim Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang ke-116 Tahun Anggaran (TA) 2023.*

**JENEPONTO, SULSEL,** - Komando Distrik Militer (Kodim) 1425 Jeneponto menggelar upacara pembukaan Tim Manunggal Membangun Desa (**TMMD**) yang ke-116 Tahun Anggaran (TA) 2023.

Upacara pembukaan TMMD Kodim 1425 Jeneponto ini, berlangsung di Lapangan Passamaturukang, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Rabu (10/5/2023).



Pelaksanaan kegiatan tersebut dibuka secara resmi oleh Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar sekaligus bertindak selaku inspektur upacara.

Dalam kesempatan ini dihadiri, Dandim 1425 Jeneponto, Kapolres, Ketua DPRD, Sekda, Ketua Pengadilan Negeri, Ketua Pengadilan Agama, Kepala Kejaksaan Negeri dan para personel TNI - Polri serta jajaran pemerintahan Kabupaten Jeneponto.



Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar dalam sambutannya menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran TNI yang akan bersama-sama manunggal dengan rakyat melakukan berbagai program pembangunan dan kegiatan-kegiatan pembinaan kemasyarakatan.

Dimana kata Bupati, bahwa Kabupaten Jeneponto ini memiliki tiga dimensi cluster yakni daerah pesisir, daerah daratan rendah dan daerah pegunungan



tinggi ditambah dengan potensi udara yang merupakan potensi sumber daya alam tersendiri yang cukup menjanjikan.

Selain itu, kondisi wilayah yang dimiliki ini menjadi potensi yang besar pula dalam membangun tatanan sosial kemasyarakatan khususnya dalam mendorong sektor pembangunan.

Untuk itu, dengan keterpaduan dukungan dan upaya bersama dari seluruh jajaran TNI akan menjamin stabilitas dan pembangunan partisipatif masyarakat agar tetap berjalan dengan baik, kondusif dan berkesinambungan.

"Rantai Babinsa banyak memberikan dampak positif bagi terciptanya organisasi dan semangat partisipatif. Baik melalui pembinaan rutin maupun program membangun desa yang dilakukan secara manunggal dan terpadu oleh TMMD dan rakyat," kata Iksan.

Oleh karena itu, TNI bersama seluruh komponen masyarakat dituntut untuk benar-benar mengenang nilai-nilai kebangsaan dengan penuh rasa tanggungjawab sebagai anak bangsa, tutup Bupati dua periode itu.



Diakhir sambutannya, Bupati Jeneponto Iksan Iskandar melakukan sesi penandatanganan bersama penyerahan pelaksanaan kegiatan TMMD kepada Dandim 1425 Jeneponto Letkol Inf Agus Tanra.

Penulis: Syamsir.